

AHLBORN DS 15

Die AHLBORN Computerorgel DS15 speichert die Klänge von Pfeifen einschließlich der Ansprache mit Vorläufertönen und Anblasgeräuschen. Die Vorläufertöne sind in 2 Stufen einstellbar, die Geräusche kontinuierlich regelbar. Der Klang ist so den verschiedenen Stilrichtungen, dem persönlichen Geschmack und den räumlichen Verhältnissen leicht anzupassen. Die AHLBORN Computerorgel DS 15 ist damit eine ideale, außergewöhnlich preiswerte Orgel für den privaten Liebhaber klassischer Orgelmusik, aber auch für Kapellen, Heime, Schulen und kleinere Kirchen.

The AHLBORN Computer Organ DS15 speaks with the sound of pipes, incorporating the complex sounds of a pipes transient and realistic wind noise. The characteristics of the transient or chiff is controllable in two ways with the adjustment of both the continuous and the transient sound. It is possible therefore to alter the transient to suit individual tastes or to the special requirements of a room. The AHLBORN Computer Organ DS15 is therefore the perfect instrument for private practice in a domestic environment as well as for Chapels, Schools or small Churches.

Disposition		
Pedal	Hauptwerk Man. I	Schwellwerk Man. II
Prinzipalbass	Prinzipal	Gedackt
16'	8'	8'
Subbass	Rohrflöte	Gamba
16'	8'	8'
Oktavbass	Oktave	Flöte
8'	4'	4'
Gedackt	Superoktave	Nasat
8'	2'	2 $\frac{2}{3}$ '
Oktave	Mixtur	Waldflöte
4'	4f.	2'
Fagott	Trompete	Terz
8'	8'	1 $\frac{3}{5}$ '
I/P	II/I	Scharf
II/P		Oboe
		8'
		Tremulant

Spielhilfen:

Schweller für Manual II. Lautstärkereger für Manual I und Pedal. 5fache Setzerkombination. Transposition (-4/+2 Halbtöne). Tremulant regelbar nach Stärke und Geschwindigkeit.

Abstrahlung:

2 Kanäle 2 x 40 Watt Sinus Dauerton. 2 Speziallautsprecher. Regelbarer Hall. Ausgänge für Fremdverstärker. Kopfhöreranschluß. Aus- und Eingänge für Tonbandgeräte. Midi-Anschlüsse, In und Out.

Ausführung:

Eiche rustikal. Verschließbarer Rolldeckel. Manuale 61 Tasten. Witterungsunempfindliche Kunststoffklaviatur mit Druckpunkt. Spielgewicht 110 g. Bank mit Notenfach.

Abmessungen:

Höhe: 115 cm, Breite: 144 cm, Tiefe: 70 cm. Standfläche mit Pedal: 144 x 115 cm. Gewicht des Spieltisches: 115 kg.

Lieferbares Zubehör gegen Aufpreis:

BDO/ISO Normpedale, 30 Tasten radial oder parallel konkav. 32 Tasten parallel konkav. Notenpultbeleuchtung. Höhenverstellbare Bank.

Änderungen vorbehalten.

Registrational Aids:

Swell Pedal for Manual II. Volume controls for Manual I and Pedal. 5 way setter-combinations. Transposition (-4/+2 semitones). Tremulant intensity and speed adjustable. Adjustment for Pedal and Great volume.

Amplification:

2 Channels 2 x 40 watt sine wave built-in amplifiers. 2 specially made loudspeakers. Outlet for extra amplifiers. Reverberation. Headphone socket. Outlet and input for tape recording. Midi connections, In and Out.

Finish:

Rustic oak. Lockable roll top. 30 note pedal radial or parallel. 61 note manuals, key - plastic with tracker touch at 110 g.

Dimensions:

Height: 115 cm, Width: 144 cm, Depth: 70 cm. Space required with pedal: 144 x 115 cm. Weight of console: 115 kg.

Extras:

ISO Pedals, 30 note radial or parallel concav. 32 note parallel concav. Light for Music Rack. Adjustable bench.

Modifications reserved.



AHLBORN ORGEL GMBH

Fachhändler

Dealer